



## Ministra Norma Piña será la primera voz del Poder Judicial en foros que organiza el Congreso



Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), será la primera en hacer uso de la voz por parte del Poder Judicial, en el inicio de los foros de la reforma que organiza el Congreso.

El primero de los “Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial”. dará inicio a las las 17:00 h, y llevará por nombre “¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?”

En este primer evento. la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, dará unas palabras de bienvenida a los invitados.

Luego, el residente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Jorge Romero Herrera, dará unas palabras, seguido por el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo Ruiz.

Después, los integrantes de los grupos parlamentarios darán su punto de vista durante un lapso de cinco minutos.

También darán su opinión la ministra Loretta Ortiz Ahlf, el ministro Juan Luis González Alcántara, la ministra Yasmín Esquivel Mossa, así como la ministra Lenia Batres Guadarrama.

Inmediatamente después será el turno del Consejo de la Judicatura Federal, con palabras del de los consejeros Sergio Javier Molina Martínez y José Alfonso Montalvo Martínez, así como las consejeras Eva Verónica de Gvés Zárate y Lilia Mónica Benítez.

<https://lopezdoriga.com/internacional/bolivia-capturan-17-militares-participaron-fallido-golpe-de-estado/>